



# いとひば

1月

あけましておめでとう  
ございます

3学期がスタートしました。

全児童がそろって始業式を迎えたことに感謝申し上げます。51日間の3学期は、一年間の中で最も忙しい学期ですが、子どもたち一人一人の成長をより確実なものにするために教職員一同努力してまいります。

ご支援ご協力を願います。

## ご協力ください



始業式あいさつの中で、3学期に特にがんばってほしいことについて話しました。

一つは「本を読むこと」です。

学校では、月曜日と木曜日の朝の活動の時間（15分間）に読書を位置づけていますが、その時間だけではとても十分とはいえません。12月に実施しました本校教育に関するアンケート「お子さんは家庭で読書に親しんでいますか」の結果からも課題であることが明確になりました。各学級担任からはたらきかけがあると思いますが、各ご家庭の協力をいただかなければ、改善に繋がりません。週に一度程度ある時間はテレビを消して子どもたちのために読書の時間を確保していただければ幸いです。

あと一つは、「今の学年で身につけなければならないことはしっかり身につけて、次の学年になろう」ということです。

学習指導については、先生方ができる限り努力します。さらに確実なものにするためには、家庭での学習が不可欠です。

子どもたちのために、ご協力をどうぞよろしくお願いします。



## すばらしい地域



この冬休みに吹上地区のすばらしさを再確認することができました。

子どもたちは、1月の北関東大会に向けてタグラグビー練習に励んでいます。その練習に本校を卒業した何人もの先輩たちが協力してくれています。

また、冬休み最終日体育館をのぞくと、ハンドボールの練習に先輩たちが来てくれていました。その日は部活が久しぶりの休みの日ということでした。

さらに、日頃お世話になっている地域の方にご挨拶した時に、「年は離れているけれど、後輩だから・・・」という言葉をいただきました。

本校の子どもたちは、地域の皆様に見守られて日々過ごしていますが、この冬休みの出来事をとおして改めてすばらしい地域であると実感しました。

これらのことについては教職員に伝えるとともに、子どもたちのためにさらに努力していくことで地域の皆様に恩返ししていくことを確認しました。

## タグラグビー部 北関東大会出場決定



12月に行われた県大会において4位入賞を果たしました。1月19日に栃木で行われる北関東大会に出場します。

※今月号は、裏面はありません。



